



Síntesis de medios

05 de agosto de 2024

Primeras Planas

Suma Pemex campos... y cae producción
A seis años, ni aeropuerto ni parque ecológico
Conocidos de Taddei dominan relevos en el INE
Autorizan pagos por granadazo en Morelia... pero no hay dinero
"Financia ultraderecha de EU reconocimiento a triunfo de González"
A la baja, cobertura y cifra de maestros en educación básica; preescolar, reto mayor
Descuenta INE a partidos casi 400 mdp
Petardazos
¡Lo rescata el orgullo!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía de Tránsito levantan más multas en 3 alcaldías

Las alcaldías Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, y Benito Juárez se colocan como las principales demarcaciones en donde agentes de las **Subsecretaría de Tránsito** realizan infracciones económicas por violación a algún artículo de reglamento. En materia de fotocívicas, se utilizan las modalidades de sanción económica realizada con dispositivos móviles en el que el agente entrega un ticket y la segunda es aplicada por la Semovi. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Prenden alerta por robo de scooters

Las alcaldías Cuauhtémoc e Iztapalapa son el foco rojo en robos de scooters en la CDMX, pues ambas demarcaciones concentran el 61% de los casos acontecidos los últimos seis años, de acuerdo con datos de la **Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC**. Información obtenida vía transparencia revela que, de 2018 a julio de 2024, se han presentado un total de 108 robos, la mayoría en Cuauhtémoc, en donde 41 personas han sido remitidas ante el ministerio público por robo de patín eléctrico; mientras en Iztapalapa 25 personas fueron llevadas al MP por dicho delito. [Publimetro](#)

Operativo deja 27 bikers detenidos

Motociclistas se enfrentaron con policías durante una rodada en Iztapalapa, fueron detenidos 27 sujetos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los hechos se registraron en Periférico y Eje 5, colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Los uniformados tuvieron que pedir apoyo debido a la cantidad de sujetos, además de que no eran suficientes unidades para trasladar a todos los detenidos. [La Prensa](#)

Cierran 14 chelerías en operativo conjunto

En un operativo conjunto, elementos de la Sedena, Marina, GN y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cerraron 14 chelerías ilegales que operaban en la vía pública y suspendieron otros dos establecimientos en los que también se daba este tipo de servicio, en la alcaldía Coyoacán. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Rescata la policía a ocho extraviados

Ocho personas fueron rescatadas del volcán Ajusco, ubicado en la colonia Zona Rústica, alcaldía Tlalpan, tras perderse mientras realizaban actividades de exploración, según los reportes el equipo perdió el rumbo cuando ingresaron a una zona poco explorada. Tras un reporte de auxilio, personal de rescate del **ERUM** respondió a la emergencia. [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2024

Policías evitan que se arroje al vacío

Agentes de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **SSC** evitaron que una persona se arrojara desde lo alto de una estructura al interior de la estación Constitución de 1917 del STC Metro. El hombre fue remitido al Juez Cívico. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Se electrocutan dos hombres en Iztapalapa

Dos hombres se electrocutaron en la azotea de un inmueble ubicado en la alcaldía Iztapalapa, cuando estaban realizando labores en la vivienda. Hasta el lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes, tras valorar a los lesionados, pidieron el apoyo para ser trasladados a un hospital en un helicóptero del Grupo **Cóndores de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Capturan a desplazador de tarjetas bancarias

En resultado de las acciones para la prevención de delitos que afectan a los usuarios de servicios financieros, **uniformados de la PBI de la SSC de la CDMX** detuvieron a un hombre, desplazador de tarjetas bancarias, en calles del Estado de México. El responsable fue puesto a disposición del MP. [Basta](#)

Arman balacera en conflicto vial

Se registró una balacera en calle Sentimientos de la Nación, en la colonia Colmena, alcaldía Iztapalapa, tras un choque entre dos bikers, lo que dejó un saldo de cuatro lesionados por impactos de bala. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes trasladaron a los lesionados a un hospital cercano en calidad de detenidos. [Basta](#)

Vendía merengues y droga en el Centro Histórico

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron, en la alcaldía Cuauhtémoc, a un hombre que, al parecer, vendía merengues y que portaba dosis de posible droga, en la zona centro de la capital. Los hechos ocurrieron cuando los uniformados realizaban recorridos de seguridad y vigilancia en las calles Francisco I. Madero y Palma, de la colonia Centro Histórico. [La Prensa](#)

De inauguración a Utopía

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, dio banderazo a la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli Quetzalcóatl en la alcaldía Iztapalapa. **Un dispositivo de seguridad** acompañó a Brugada en el recorrido. [Reforma](#)

Petardazos

Las instalaciones de la Secretaría del Bienestar fueron vandalizadas por varios individuos, quienes arrojaron artefactos explosivos que, al estallar, destrozaron los cristales de los ventanales. Ello provocó la movilización de los cuerpos de emergencia, así como de las policías de la CDMX, de militares y de la GN. Se comenzó a revisar si no había algún proyectil activo dentro de las instalaciones, mientras que elementos de **la SSC de la CDMX** colocaron vallas para resguardar el espacio. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Ataca a hombre a machetazos

Dos sujetos que consumían bebidas alcohólicas en calles de la alcaldía Álvaro Obregón tuvieron una fuerte discusión por lo que, uno de ellos, atacó al otro con un machete y una pistola; dejándolo herido. El hecho sucedió en la avenida Vasco de Quiroga y su esquina con la calle Estrella Fugaz, por lo que **oficiales de la SSC** se dirigieron al lugar para verificar la emergencia y detener al responsable. [Basta](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2024

Arma de asesinato de comisario se usó en otro homicidio

Como parte de las indagatorias en torno al homicidio de **Milton Morales Figueroa**, quien fuera coordinador de la Unidad de Estrategia Táctica y Operaciones Especiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se asentó que el arma de fuego con la que lo asesinaron ya había sido utilizada en otro crimen. Otro avance en la investigación es que el escolta y chofer de la víctima, de nombre Jorge Iván "N", declaró que el día de los hechos no realizaba su labor porque descansaba los días que su jefe también lo hacía. [Excélsior](#)

Pese a las vallas, regresan los ambulantes a la Alameda Central

En un recorrido realizado se contaron al menos 150 puestos de vendedores en torno al Palacio de Bellas Artes. El pasado 20 de julio se dio a conocer, tras investigaciones policiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, que La Unión Tepito y la Anti Unión se disputan el control de las extorsiones a los comerciantes ambulantes en la zona. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Estampa urbana

En el Barrio Bravo de la CDMX en los últimos meses se ha comenzado a visitar a una nueva (o antigua) imagen, se trata de "El Angelito Negro". En un altar dedicado a la deidad vienen **policías**, escoltas, gente del gobierno y hasta de grupos criminales, pero también llegan familias para pedir por salud y trabajo. [24 Horas](#)

Alessandra retomará Blindar Cuauhtémoc

La alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, para combatir la inseguridad propone retomar el modelo de Blindar Cuauhtémoc, "con más cámaras, calles iluminadas, **policía** mejor cuidada, equipada y capacitada, 'cuidar a quien nos cuida' para un trabajo eficiente", para aumentar la percepción de seguridad. [Basta](#)

'Vecinos de ÁO se sienten más seguros'

De acuerdo con la ENSU del Inegi, los habitantes de la alcaldía Álvaro Obregón se sienten más seguros a raíz de la **estrategia de Blindar**, destacó su titular, Lía Limón. "En seguridad yo invertí el doble de lo que invertía el gobierno de Morena, con eso aumentamos el número de patrullas en más del 50 por ciento, el triple de **policías** de los que existían y el número de cámaras lo cuadruplicamos", aseguró. [24 Horas](#)

Hospital, canales, seguridad, agua...

La alcaldesa electa de Xochimilco, Circe Camacho, aspira a lograr grandes cambios: la construcción de un hospital general, un proyecto hídrico y la infiltración de agua, reducir los índices de inseguridad y generar mejores condiciones de vida para los ciudadanos. En **materia de seguridad, contempla la posibilidad de aumentar el número de policías**, aunque aún no define en qué proporción. El objetivo es que tengan presencia en toda la alcaldía y así la atención a los ciudadanos pueda ser inmediata. Ellos usarán body cams y tendrán GPS". [Excélsior](#)

¡Cuidado! Montachos ahora operan en los supermercados

Los delincuentes no solo atacan en las calles; han revolucionado su estrategia y ahora también se encuentran en los supermercados. Estos robos se caracterizan por efectuarse en tumulto, rodean a la persona mientras se le distrae para sacar la cartera o dinero una bolsa, llevándose a cabo el denominado robo sin violencia, explicó el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia, Salvador Guerrero Chiprés. [24 Horas](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el enlace electrónico donde podrá consultarse el Manual específico de operación de su Comité Técnico del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, con número de registro MEOESPECIAL-SSC-24-4E36C0B3. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



Síntesis de medios

05 de agosto de 2024

Policiaco

Hallan a ancianitos sin vida en su domicilio en la Anáhuac

En un inmueble de la colonia Anáhuac I Sección, en la alcaldía Miguel Hidalgo, una pareja de ancianos fue localizada sin vida. Los hechos se registraron en la calle Lago Tláhuac esquina con Calzada México Tacuba, a donde arribaron elementos de **la SSC** y paramédicos de la Cruz Roja para atender la emergencia, sin embargo, a las personas ya no contaban con vida. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Motociclistas luchan contra la muerte

Una pareja que viajaba a bordo de una moto resultó lesionada tras derrapar en el Periférico Sur. Por esto, ambos fueron trasladados al hospital, en donde son atendidos por las lesiones que recibieron. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fallece motociclista tras chocar contra muro

Un hombre que conducía una motocicleta falleció tras sufrir un choque en la colonia Lomas de La Era, en la alcaldía Álvaro Obregón. Minutos después acudieron policías preventivos del Sector Alpes y paramédicos, pero sólo confirmaron que el motociclista había fallecido. [Reforma](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Vinculan a proceso a mujer policía

Personal de la FGJCDMX obtuvo la vinculación a proceso contra una mujer, persona servidora pública, por la probable comisión del delito de ejercicio abusivo de funciones, registrado el pasado 30 de julio al interior del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria número 1. Al interior del Centro Penitenciario fue descubierta con un celular dentro de un estuche de plástico sin que ello estuviera permitido. [La Prensa](#)

Lo deslumbran los lujos y el dinero

El primer contacto de Adrián con la cárcel fue por el robo de un auto, menciona que su atracción por los lujos y el dinero lo deslumbró en su juventud. Aspira a que su vida sirva de ejemplo y reflexiona sobre lo crucial que es contar con lugares seguros para jóvenes. Conoce más de su historia en el podcast Penitenciaria, con Saskia Niño de Rivera. [Metro](#)

Justicia

Investigan 174 agresiones contra niñas, jóvenes y universitarias

La Unidad de Investigación de Delitos Sexuales Cometidos en Agravio de Estudiantes de Educación Media Superior y Superior de la FGJCDMX abrió 174 carpetas de investigación desde su inauguración en mayo de 2023 hasta abril de 2024. La Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas del órgano autónomo indicó, vía transparencia, que hay víctimas desde los tres hasta los 52 años. [La Razón](#)

Pendiente la convocatoria para elegir fiscal de la CDMX

El presidente del Consejo Judicial Ciudadano, Jorge Nader, informó que aún no tiene una fecha definida para emitir la convocatoria y así comenzar con el proceso de selección de la nueva persona titular de la FGJ local, pero aseguró que son y serán ajenos a la nueva conformación que tendrá el Congreso capitalino, en donde, hasta el momento, Morena y sus aliados están a uno de tener la mayoría calificada. [El Universal](#)



Imagen Destacada



LOS LLEVAN EN HELICÓPTERO

Se electrocutan dos hombres en Iztapalapa

